

Medien

Mitteilung

Gesundheitsförderung Uri wird mit dem UKB-Anerkennungspreis 2023 ausgezeichnet

Altdorf, 16. März 2023 – **Gestern Abend hat die Urner Kantonalbank in würdigem Rahmen den diesjährigen Anerkennungspreis in Höhe von 20'000 Franken an den Trägerverein Gesundheitsförderung Uri in Altdorf übergeben.**

Der Bankrat der Urner Kantonalbank (UKB) verleiht den Anerkennungspreis zum 16. Mal. Der Preis in Höhe von 20'000 Franken geht dieses Jahr an den Trägerverein Gesundheitsförderung Uri. Die UKB möchte damit das Wirken des Vereins für alle Urnerinnen und Urner sowie die wertvolle Arbeit im Bereich Prävention und Gesundheitsförderung auszeichnen. «Für mich erfüllt der Trägerverein mit seinem Engagement für die beiden Fachstellen «Gesundheitsförderung Uri» sowie «kontakt uri» und seinem uneigennützigem Handeln im Hintergrund unsere Vorstellungen an auszuzeichnende Institutionen in geradezu idealtypischer Weise», sagt Dr. Heini Sommer, Bankratspräsident der UKB. Die Preisübergabe fand am 15. März 2023 statt und wurde von der Musikschule Uri musikalisch begleitet.

Die kantonale Fachstelle Gesundheitsförderung Uri wird von einem Verein getragen. Dem Trägerverein Gesundheitsförderung Uri liegt es am Herzen, die Förderung der Gesundheit, der Gesundheitskompetenz und der Lebensqualität aller Personen im Kanton Uri zu unterstützen. «Wir sorgen dafür, dass das Räderwerk gut und möglichst reibungslos läuft. So werden wir in der Öffentlichkeit auch weniger wahrgenommen. Umso mehr freuen wir uns über diese Form von Wahrnehmung, als völlig überraschende Wertschätzung unserer langjährigen Arbeit», freut sich Dr. Michael Kunkel, Präsident des Trägervereins Gesundheitsförderung Uri, über den Erhalt des Anerkennungspreises. Dr. Heini Sommer hält in seiner Laudatio fest: «Mich beeindruckt das umfassende Verständnis, das der Gesundheitsförderung Uri zugrunde liegt. Dazu gehören die Tatsache, dass alle Personen und Altersgruppen angesprochen werden und der Umstand, dass ihre Angebote unterstützend, handfest und nicht belehrend daherkommen.» Der Verein ist ebenfalls Träger der Fachstelle «kontakt uri» in Altdorf, die ein niederschwelliges Beratungsangebot für Jugendliche und deren Eltern, eine Suchtberatung für alle Altersgruppen sowie die Umsetzung von Früherkennung in der Suchtprävention anbietet.

«Es ist eine grosse Herausforderung, eine solche Anerkennung in Form eines Geldpreises in ebenso wertschätzender Form umzusetzen. Wir haben aber gemeinsam bereits einige Themen favorisiert», sagt Dr. Michael Kunkel. Der Trägerverein Gesundheitsförderung Uri ist noch an der konkreten Ausarbeitung. «Ein Schwerpunkt wird dabei der Bereich der frühkindlichen Förderung sein, den wir dank des Anerkennungspreises umsetzen können.»

Der Preis wird seit 2007 jedes Jahr von der Urner Kantonalbank an eine gemeinnützige Urner Institution verliehen. Ausgezeichnet werden damit besondere, nicht gewinnorientierte Leistungen für die hiesige Öffentlichkeit. Bisher wurden Anerkennungspreise in Gesamthöhe von über 450'000 Franken vergeben.

Kontaktperson Medien

Urner Kantonalbank

Priska Lagler, Fachspezialistin Marketing & Kommunikation

Telefon: +41 41 875 63 86, E-Mail: priska.lagler@ukb.ch

Unser Uri. Unsere Bank.

Mit einer Bilanzsumme von CHF 3.6 Milliarden ist die Urner Kantonalbank Marktführerin im Kanton und offeriert umfassende Finanzdienstleistungen für Private, Klein- und Mittelbetriebe sowie die öffentliche Hand. Die 1915 gegründete öffentlich-rechtliche Anstalt gehört zu 100 Prozent dem Kanton Uri. Den gesetzlich verankerten Leistungsauftrag für eine starke Wirtschaft nimmt die Bank verantwortungsvoll wahr. Sie zählt zu den grössten Arbeitgebern im Kanton, bildet Lernende aus und engagiert sich als Sponsorin für Sport, Kultur, Soziales und Gesellschaft in Uri.